
昨天， NBA2016-17赛季启
幕， 圣安东尼奥马刺迅速进入状
态， 在赛季揭幕战以29分优势痛
宰引进了杜兰特的金州勇士。 后
邓肯时代的首战马刺就奉献这样
一场大胜， 这支球队的底蕴之强
让人折服。

马刺上赛季成功引进了阿尔
德里奇和韦斯特， 这让他们被许
多人看好， 可惜他们在第二轮被
杜兰特和威少领军的雷霆淘汰。
休赛期里， 马刺最大的变动就是
邓肯宣布退役， 在联盟打拼了19
个赛季后他选择离开， 马刺多年
来的一个基石走了。没有了邓肯，
马刺迅速找到了一个合适的接替
者保罗·加索尔， 在内线还引进
了大卫·李来填补韦斯特的空
缺 。 加索尔打球不如邓肯那么
强硬， 防守也没有那么出色， 但
他的球风和全面性都很适合马
刺 的 体 系 ， 他可以在内线起到
轴心作用。

坦白说， 马刺的夏季调整还

是很有成效的， 像加索尔、 李都
能较快地融入球队体系， 他们阵
容中的几个国际球员也颇具实
力。 只不过， 这个休赛期联盟中
的最大新闻就是杜兰特加盟勇
士， 打造出超豪华班底的他们成
为众矢之的， 人们才没有过多地
去关注马刺。

从勇士和马刺的揭幕战就可
以看出， 即便是得到了杜兰特，
勇士的实力也没有完全盖过马
刺， 这支老牌劲旅的底蕴犹在。
波波维奇打造的马刺体系依旧是
目前联盟中最靠谱的体系， 虽然
没有了邓肯， 但新到来的加索尔
迅速融入球队， 他与帕克、 莱昂
纳德、 阿尔德里奇等人的化学反
应相当不错。 更重要的是， 马刺
队内的核心同样在不断进步， 像
莱昂纳德、 阿尔德里奇， 他们的
表现都要好于上赛季。

面对杜兰特、 汤普森这样的
强敌， 莱昂纳德依旧势不可挡，
他在勇士面前拿到生涯新高 35

分， 他用这种方式告诉全世界，
新赛季应该是他生涯的一个新高
赛季。 阿尔德里奇上赛季面对格
林有些缩手缩脚， 但在这场球已
经好了很多， 依稀找回了当年在
开拓者的感觉。 这都是马刺能够
痛宰勇士的原因之一。

勇士是本赛季的最大夺冠热
门之一， 可马刺却在对方的主场
痛宰了对手， 几乎把勇士打得怀
疑起人生， 马刺的可怕之处尽显
无遗。

过去19个赛季， 马刺能始终
位于联盟的顶尖水准， 一方面是
因为邓肯的存在， 另一方面就是
波波维奇打造的球队体系， 正是
这套体系确保了他们不会因为某
一位球员的离开而导致球队实力
骤降， 这才是他们长时间立于强
队行列的关键 。 通过与勇士一
战， 马刺就宣告他们依然是新赛
季冠军的有力争夺者， 他们是勇
士、 骑士都不能忽略的强敌。

（罗森）

■新闻分析

高洪波确认参赛老甲A�

■体育资讯

闵鹿蕾：
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本报讯 CBA新赛季即将开
始， 北京队也进行了赛季前的公
开训练。 主教练闵鹿蕾表示， 希
望新赛季有更多的球员站出来帮
助马布里分担压力。

闵鹿蕾透露， 北京队在整个
夏天的训练都是为了新赛季做准
备。 “我们还是一步步来， 靠这
几天的准备肯定不行， 我们从上
赛季结束之后就开始准备了。 虽
然之前有放假， 但队员们都在各
自进行训练， 最近一个多月的时
间里， 我们也进行了合练， 大家
都做得很好。 这几天我们主要进
行针对性训练， 让大家保持健康
的身体迎接新赛季。”

马布里如今已经年近40岁 ，
闵鹿蕾表示， 新赛季对于马布里
的使用会更加合理。 “我会让他
先做好准备 ， 也会进行一些沟
通。 新赛季我们会尽可能给老马
多点时间去休息， 另外， 国内球
员也要多分担老马身上的压力，
这样他会轻松很多。”

闵鹿蕾认为， 和对手相比 ，

北京队最大的优势就是阵容稳
定。 “这几年我们的外援也好，
国内球员也好， 大家的思想和身
体状态都很稳定， 我想这是我们
最 大 的 优 势 。 现 在 对 手 也 都
比 较 了解我们 ， 我们需要融入
新的元素， 包括大家的思想和技
战术等等。”

上赛季， 朱彦西受伤赛季报
销， 他何时能够恢复也是大家关
心的话题。 闵鹿蕾说： “他正在
积极恢复中， 伤病肯定还有一定
的影响， 他很想打比赛， 也非常
努力。 我们会安排好他的上场时
间， 好做人员轮换。”

（贾磊）

本报讯 近日 ， 关于北京国
安俱乐部增资扩股的消息一直传
言不断。 目前可以确定的是， 此
事已经进入收尾阶段， 国安的新
合 作 伙 伴 也 已 经 基 本 确 定 。
未 来 将 有 三 家 股 东 共 同 拥 有
国 安 股 份 ， 而球队名称将保留
国安二字。

国安在去年就开始寻求新的
合作合伙， 并且一度选择一家新
媒体进行合作， 当时对方向国安
许诺的是以20亿人民币收购50%
股份， 后来由于国企混改需要进
行公开招标， 所以只能拖到2017
年初再完成股权转让， 因此当时
双方无法进行股权交易， 对方以
5000万出资冠名国安。

不过， 按照国安的理解， 写
进冠名合同内的5000万只是一个
友情价， 因为当时考虑到这个冠
名商就是未来的股东， 所以在合
同内只标注5000万， 而对方向国
安承诺另外的5000万冠名费和20
亿收购资金将在后续投入。

可惜此事后来发生了变化 ，
用国安高层接受媒体采访的话
说 ： 冠名商哪都挺好 ， 就是没
钱。 我们也没辙。

因为没钱， 所以没辙。 双方
也只能选择分手， 只不过冠名合
同里面只标注了5000万， 那国安
就只能拿到这个价格的冠名费，
这对于国安来说， 无疑是一笔赔
本买卖，但国安也只能自己认亏。

就在近日， 这个冠名商已经
率先对外表示， 在股权上没有进
一步合作。 也就是将退出收购国
安购权的竞争。 而国安也早就对
这个企业不抱任何希望， 转而与
其他企业进行谈判。 目前， 国安
的增资扩股已经进行到尾声阶
段， 未来的国安俱乐部将成为股
份制企业， 除了现在的中信集团
之外， 还将有两个新股东。 其中
一家企业之前一直涉足体育产业
领域， 还曾收购过欧洲豪门俱乐
部的股份。

值得注意的是， 在新俱乐部
成立之后， 球队名称上国安的这
个品牌还会继续传承下去。

（宋词）

昨天， 由北京市体育局、 北京市体育总会、 北京市残疾人联合会
共同主办的 “北京宏伟永发杯” 残疾人飞镖比赛， 在北京市残疾人文
化体育指导中心综合馆举行， 共吸引了来自全市16个区及燕山地区的
100余名飞镖爱好者参加比赛。

本报记者 邱勇 摄影报道

国安股份未来三家共有

百名残疾人赛飞镖

本报讯 第五届老甲A联赛11
月3日-9日在上海举行， 前国足
主帅高洪波确定将代表北京老男
孩队参赛。

从北京老男孩足球俱乐部公
布的参赛名单来看， 前国足主帅
高洪波已确定参赛。 在此前进行
的抽签仪式上 ， 前国脚高峰透
露 ， 高洪波会参加本次赛事 ，
“此前几届比赛他都是因为工作
的原因缺席了， 如果这次他能来
参加， 休息休息也挺好的。”

除高洪波外， 北京老男孩队

队员还包括国安名宿高峰 、 韩
旭、曹限东、魏克兴，以及目前的
国安主教练谢峰等球员， 永昌队
主帅李金羽也是北京队的成员。

本届老甲A共有10支球队参
赛， 东道主上海老克勒队和青岛
老海牛、天津、陕西、山东鲁能分
在A组；B组有北京老男孩、 四川
宾吾谷、大连、武汉以及广州太阳
神。 本届赛事的夺冠热门集中在
上海、 广州太阳神和北京3队身
上， 赛事将从11月3日展开小组
赛， 11月9日进行决赛。 （西风）
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